

Información sobre la parada de la central de Santa María de Garoña

Nota informativa



17 de diciembre de 2012.- Tal y como estaba programado, a las 22.57 horas del día de ayer, 16 de diciembre, la central nuclear de Santa María de Garoña se ha desacoplado de la red eléctrica. A partir de ese momento han comenzado los trabajos para la descarga del núcleo del reactor y la transferencia del combustible a la piscina de almacenamiento que

continuarán durante los próximos días. Todos los equipos y sistemas de la planta han actuado según lo esperado sin ninguna incidencia reseñable.

Las tareas se han desarrollado según el programa previsto con total normalidad. El Consejo de Seguridad Nuclear ha sido informado en todo momento.